

Gobierno venezolano inicia proceso de conversaciones con diversos sectores del país



Caracas, 23 may (RHC) El gobierno de Venezuela, a instancias del presidente reelecto Nicolás Maduro, dará comienzo hoy a un diálogo con sectores económicos, sociales, políticos y culturales para avanzar en la solución de las dificultades existentes en el país.

Durante el acto de proclamación como primer mandatario de la República, efectuado este martes en la sede del Consejo Nacional Electoral (CNE), Maduro llamó a las organizaciones sociales, políticas y al pueblo en general a aportar propuestas para solventar los problemas de la economía y los servicios públicos, entre otros aspectos, resalta Prensa Latina.

Tras ganar las elecciones presidenciales del 20 de mayo con más de seis millones de votos y el respaldo del 68 por ciento de los electores asistentes a las urnas, Maduro ratificó su compromiso en esta nueva etapa de gobierno de consolidar la lucha contra las redes delictivas y las manifestaciones de corrupción que atentan contra la estabilidad económica del país.

En tal sentido, el jefe de Estado solicitó el apoyo de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, la clase

obrero y el sector productivo, con el objetivo de vencer las acciones desestabilizadoras promovidas por sectores oligarcas, como el desabastecimiento, los ataques a la moneda nacional y la inflación inducida.

Maduro insistió en la convocatoria a todos los sectores políticos del país a impulsar un proceso de concertación nacional para el fortalecimiento de la nación sudamericana.

Precisó que el objetivo central debe ser fortalecer el poder económico, político, popular e institucional de la nación, a través del diálogo entre los factores sociales.

Maduro exhortó a la Comisión para la Verdad, la Justicia y la Paz, de la Asamblea Nacional Constituyente, a avanzar hacia un gobierno de reconciliación nacional y reencuentro entre todos los venezolanos.

El jefe de Estado anunció además la creación de una comisión presidencial de asesoría económica, integrada por expertos nacionales e internacionales, para coadyuvar a la derrota de las acciones desestabilizadoras promovidas por sectores oligarcas en ese ámbito.

Maduro criticó la postura adoptada por sectores de la oposición de no participar en las elecciones del 20 de mayo, la cual -indicó- respondió a la decisión del gobierno de Estados Unidos de desconocer de antemano los resultados emanados del proceso.

En tal sentido, el primer mandatario declaró este martes persona non grata al encargado de negocios de Estados Unidos en Venezuela, Todd Robinson, y al ministro consejero de la embajada, Brian Naranjo, en respuesta a las sanciones unilaterales aplicadas por Washington contra la nación sudamericana.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/162858-gobierno-venezolano-inicia-proceso-de-conversaciones-con-diversos-sectores-del-pais>



Radio Habana Cuba